

La imagen del mes

e Localizador web
Artículo 230.606



Fig. 1.



Fig. 2.

Paciente de 29 años trasladado por la policía a nuestro hospital por haber ingerido aproximadamente 80 bolas de hachís. Apendicectomizado en la infancia. Presentaba dolor abdominal generalizado de 2 días de evolución, y en la radiografía de abdomen se evidenció obstrucción intestinal por cuerpos extraños ovalados de $3 \times 1,5$ cm alojados en el intestino delgado. Tras 48 h en observación y ante la persistencia de dolor, distensión abdominal, progresión mínima del contenido intestinal y empeoramiento radiológico, se decidió intervenir de urgencias. Se realizó laparotomía media, que objetivó múltiples adherencias y una brida en yeyuno distal que dificultaba el tránsito. Se realizó resección de la brida con progresión de todas las bolas al intestino grueso. El curso postoperatorio evolucionó sin complicaciones; pudo expulsar los cuerpos extraños y se le dio de alta el séptimo día postoperatorio.

Diagnóstico: Obstrucción intestinal por múltiples cuerpos extraños.

Débora Acín, Agustín Bertomeu, Eduardo Camarero y Manuel Limones

Servicio de Cirugía General y de Aparato Digestivo. Hospital Universitario de Getafe. Getafe. Madrid. España.